



Estado Plurinacional de Bolivia



INSA INFORMA

BOLETIN Nº 5/AÑO 1

INSTITUTO DEL SEGURO AGRARIO

490 Agricultores de comunidades afectados por sequía en el Municipio de Gutiérrez son indemnizados con más 480.000 Bs.



FOTO: Presidente en ejercicio del Estado Plurinacional de Bolivia realiza la indemnización del Seguro Agrario en el Municipio de Gutiérrez a productor Silvio Suay Vaca afectado por la sequía.

“Esta es una gran ayuda para nosotros los agricultores, antes nadie se acordaba de nosotros” señaló el Sr. Silvio Suey Vaca de la comunidad Tres Cruces, quien fue indemnizado con 3.000 Bs. por la pérdida de 3 hectáreas de maíz. El acto central de entrega de indemnizaciones a productores del Municipio de Gutiérrez (Chaco Cruceño) que perdieron cultivos, fue realizado en la plaza principal de la capital municipal en fecha 29 de junio de 2013. El evento contó en testera con la presencia del Presidente en ejercicio Álvaro García Linera (29 de junio), la Ministra de Desarrollo Rural y Tierras Sra. Nemesia Achacollo Tola, el director General Ejecutivo del INSA, Erik Murillo Fernández y el Honorable Alcalde del Municipio de Gutiérrez Sr. Angel Bartolo.

El presidente en ejercicio Álvaro García Linera, destacó el alto nivel de preocupación que tiene para el Estado la seguridad de los agricultores y sus cultivos, por lo cual se viene implementando el seguro agrario. Señaló también, que el número de municipios se incrementará a más de 100 para la campaña agrícola 2013-2014, por lo cual los agricultores “no deben olvidar registrar sus cultivos”.

El Instituto del Seguro Agrario estima que las indemnizaciones en el Municipio de Gutierrez pueden llegar a los 800 mil bolivianos correspondientes a productores que perdieron cultivos de maíz, debido al déficit de agua que afectó al Chaco en la campaña agrícola 2012-2013 durante la época de cultivo.

Realizado el balance de siniestros en municipios cubiertos por la modalidad PIRWA, se tiene que la superficie siniestrada alcanza a 8.100 hectáreas, lo que implicará indemnizaciones que llegarán aproximadamente a los 8.100.000 Bs., en 40 municipios que han reportado siniestros y que han sido comprobados en campo por el Instituto del Seguro Agrario.

Álbum fotográfico



Foto (de izquierda a derecha): Erik Murillo, Director General Ejecutivo INSA; Noemí Rojas, Presidenta Concejo Municipal Gutiérrez; Nemesia Achacollo Tola, Ministra de Desarrollo Rural y Tierras y Alvaro García Linera, Presidente en ejercicio del Estado Plurinacional de Bolivia.



Foto: Ministra de Desarrollo Rural y Tierras dirigiéndose a los agricultores de los Municipios afectados.



Foto: Presidente en ejercicio del Estado Plurinacional baila el Arete Guasú, danza típica del pueblo Guaraní.



Foto : Presidente en ejercicio del Estado Plurinacional realiza la indemnización a la Lidia Chavez Andres.



Foto: Silvio Suay Vaca muestra al público la indemnización.



Foto: Agricultores hacen fila para ser indemnizados.

Referencias

El Instituto del Seguro Agrario (INSA) es una institución pública del Estado Plurinacional de Bolivia, que se encuentra bajo tuición del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT).

Esta es una publicación que difunde las actividades desarrolladas por el Instituto del Seguro Agrario.

www.insa.gob.bo